

じょうもんの郷餅つき会

12月7日、じょうもんの郷で利用者さんとその家族の交流などを目的とした、餅つき会が行われました。じょうもんの郷秋本理事長や来賓の挨拶の後には、利用者さんのご家族（ひ孫さんなど）や、じょうもんの郷職員が昔ながらの杵と臼を使い餅つきを行いました。

重い杵を振り上げ、力いっぱいお餅をつく姿に、会場は大盛り上がり。お雑煮やきな粉餅、からみ餅など様々な種類のお餅がボランティアさんの協力で用意され、一足早いお正月気分を楽しみました。



ご姉妹でお餅を楽しみました！



秋本理事長が力いっぱいお餅をつきます



地元の方を中心としたボランティアの方々が協力し、たくさんの種類のお餅が勢ぞろい

己の限界を超えて走る！ 小学生 マラソン大会



ちびっ子応援隊の声援を受け、最後まで全力疾走！（米沢小学校）

米沢小学校は、11月28日に校内を周回するコースで、タイムを競いました。米沢小学校は校庭から校舎へ上がる急な坂があり、子ども達には厳しいコースですが、米沢保育所の応援隊も駆けつけ、良いタイムを目指して頑張りました。



苦しさに耐え、自分に負けないでゴールを目指します！（神崎小学校）